

ここが大好き



【学校教育目標】
夢にむかって 今 キラリ
 - なかよく・かしこく・すこやかに -
 令和6年12月25日
 大仙市立南外小学校

来年は巳年 後期前半 無事終える

本日、無事に後期前半が終了しました。インフルエンザやコロナがチラホラと見られましたが、大事に至らず学校生活を送ることができました。保護者や地域の皆様の温かい見守り、ご支援のおかげと感謝しているところです。

さて、毎年恒例の「今年の漢字」に『金』が選ばれました。この漢字は5回目だそうです。パリオリンピック・パラリンピックで日本人選手が多数の「金」メダルを獲得したことはもちろ



ろん、大谷選手が値千「金」の3回目のMVP受賞となったこと、世界文化遺産に佐渡の「金」山が選ばれたことや政治の裏「金」等が理由として挙げられています。

本校ではたくさんの保護者から感動の声が寄せられた学習発表会、地域の方も交えて中学生の紙芝居に聞き入った読書集会、中学校やこども園との交流に授業研究会など、予定通りに実施することができました。行事や日々の学習を通して、子どもたちのひたむきな姿や成長していく様子がたくさん見られた後期前半でした。1年生から6年生まで、南外小学校のすべての子どもたちが「金メダル」級のがんばりでした。

明けて令和7年は巳年。実（巳）を結ぶ年になるとか、安定に向かう年になるとも言われるようです。夢にむかって、



今キラを積み重ねてきた子どもたちの努力が報われる一年になることを願います。保護者の皆様、地域の皆様、来年もどうぞよろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。



みどいっ子の小さな美術館

地域内に子どもたちの作品を展示しています。小学生にもできる地域貢献活動の一つとして、観ていただくと幸いです。ぜひ探してご覧ください。



一人勉強ノートの展示

友達のよさを手本に

自ら学ぶ学習習慣の確立を目指して、南外小中学校では家庭学習（一人勉強）を奨励しています。本校では、担任以外の職員もノートの点検に携わり、複数の目で子どもたちのがんばりを見取る取組もしています。

P T Aの際にご覧いただいた方もいらっしゃると思いますが、そのノートを校内に展示しました。友達の工夫やアイデアを取り入れるよい機会にしてほしいとの願いからです。子どもたちは、異学年のものも含めてお互いに見合い、付箋にコメントを書くなどして、ノートの今キラを伝えました。校内には中学生のノートも展示されており、特に上学年の子どもたちにとってはよい刺激になった様子でした。

家庭学習の奨励にあたっては、保護者の方からのチェックや励ましも、ノートにたくさん見られます。ご協力に感謝しております。



第3回 今キラ賞

“みんなが” スーパーなかつ君

今年度3回目の「今キラ賞」の表彰がありました。一人一人が自分のめあてにどう取り組んできたか、友達の見方も取り入れながら、後期前半を評価した結果です。

以前にお知らせしたように、今年は“みんなが” スーパーなかつ君になることを全体の目標としています。今回の表彰で、1回でもスーパーなかつ君に認定された子どもは60人となり、目標達成に近づいてきました。評価の機会はあと1回です。子どもたちがお互いに励まし合いながら取り組み、最後はみんな喜び合う。そのような姿を、後期後半は求めたいですね。



ちなみに、3回連続でスーパーなかつ君に認定された人は全校で23人いました。これも素晴らしいことです。

キラリ★みどいっ子

☆ 第17回秋田県地区選抜野球大会 兼 第13回タケハンカップ

優勝 大仙ビッグフィールド（大仙・美郷 選抜チーム）
6年 ○○○○ さん
○○○○ さん

☆ 第9回北東北学童選抜野球大会チャンピオントーナメント

優勝 大仙ビッグフィールド
6年 ○○○○ さん
○○○○ さん



☆ 第27回県南地区小学生バレーボール大会

準優勝 大森VBC
4年 ○○○○ さん
○○○○ さん

